

3年生 最後の球技大会

10月27日、球技大会が行われました。今年度、はじめての全校での学校行事になりました。3年生は、最後の球技大会のため、クラスが1つになり勝利を目指して頑張りました。

今年度は午前に卓球、午後にバレーボールを行いました。昨年はトーナメント形式で負けてしまったらその時点で終わりでしたが、今年はいリーグ戦になり、全てのクラスのチームと対戦しました。試合数が多くなり、多くの人が活躍することができ、また後輩とも交流することが出来ました。

コロナ禍での学校行事でしたが、楽しかったです。1日になりました。



選手宣誓



バレーボール

芸術鑑賞教室

11月5日に芸術鑑賞教室が行われました。午前は富岡

市立美術博物館と群馬県立自然史博物館の見学、午後はかぶら文化ホールにて群馬交響楽団による演奏を鑑賞しました。



午前中は、美術館と博物館を、それぞれ1時間ほど見学をしました。午後の群馬交響楽団による演奏では、チャイコフスキーの「白鳥の湖」や「くるみ割り人形」などを聴きました。オーケストラによる生演奏は迫力がありました。「芸術の秋」といえる1日になりました。



編集後記

日頃より本校の教育活動に多大なご支援とご理解をいただき、ありがとうございます。

地域の方々に本校の特色や魅力を広くアピールしたいと考え、「下高通信 かぶら」を発行しております。今年度も、3年生ビジネスコースで商業の学習をしている生徒が作成しました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響から多くの学校行事を中止せざるを得ない状況がありました。記事内で紹介した学校行事は、新型コロナウイルス感染症防止対策を徹底し、例年とは異なる形式で学校行事を実施しました。学校行事を通して、生徒たちは大きく成長すると改めて感じました。

また、日々の授業のなかでも、3密（密集・密閉・密接）を避け、ソーシャルディスタンス（社会的距離）の確保を徹底しています。安心・安全を確保した学校教育ができるよう、教職員一同努めています。

最後に、3学期号の下高通信かぶらは、代替わりし、2年生のビジネスコースの生徒が担当します。ご一読していただければ幸いです。

（授業担当者より）

